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＜議事報告＞

【日程１】

報告第１号 令和３年度室蘭市教育行政方針について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ａ委員） ＩＣＴの活用や一人一台端末とある。家庭でネット環境がない子らへの格差

が心配される。

（事務局） 普段は学校で１人一台端末。調査したところ、ネット環境のない家庭が数％

あるため、長期の休校になった場合の貸し出し用ＰＣを用意する準備を進め

ており、Ｗｉ-Ｆｉルーターも揃える。

（Ａ委員） 皆が等しく授業を受けられるよう、お願いしたい。

（事務局） 無線Ｗｉ－Ｆｉは各学校備え付けにして、将来的には夏、冬休みにも使える

環境にしたい。

（Ｂ委員） AI や IOT などを含め、科学や技術、工学、数学を総合的に学習するＳＴＥＭ

（ステム）教育をものづくりのまちらしい室蘭型として推進するものと思う

が、Ａｒｔｓも統合したＳＴＥＡＭ（スティーム）教育を打ち出していく動

きもあり、想像力を育てる学習も大切だと思う。

（事務局） 理系にこだわらず、室蘭型ＳＴＥＭ教育では文化的なものも取り入れたい。

【日程２】

報告第２号 室蘭市環境科学館条例の一部の施行期日を定める規則制定の件について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答）なし

【日程３】

報告第３号 令和４年（2022 年）度以降の本市成人祭の対応について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ｃ委員） 来年、２０才と１８才になる子どもがいる人は、２人同時に成人祭を迎える

場合、写真の前撮り予約など準備が必要なため、不安に思っていると聞いて

いるので、公表は早い方が良いと考えるが、いつ頃周知する予定か。
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（事務局） 概ね３月末を目処に情報発信できるよう進めている。

（Ａ委員） 写真館などは一年前から予約が必要となる。１８才の子を持つ親が迷ってい

ると思うので、早めに周知していただきたい。

また、室蘭は２０才で行うようだが、２０才以外で行う自治体はあるか。

（事務局） 近隣では苫小牧市や千歳市など２０才で行う自治体が多いと思うが、人口が

少ない自治体では２０才以外で実施予定のところもあるようだ。

【日程４】

報告第４号 ３月・４月の行事予定について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ｂ委員） 現在、青少年科学館の３階に市内企業の展示がある。新しい環境科学館にも

ものづくりの企業展示があるようだが、企業ＰＲと教育施設は別であるため、

ＰＣＢ廃棄物処理の展示のあり方は、議論があっても良いと思う。

（事務局） ものづくりの展示とＰＣＢ廃棄物処理の展示はカテゴリーが違い、ＰＣＢ処

理展示では安全な処理のプロセスを紹介する。

（Ｂ委員） 住民に伝わる展示をお願いしたい。

【日程５】

その他 市立室蘭図書館本館の休館について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答）なし

次回開催日 令和３年４月８日（木）


